## Siedlerfreunde in Salzburg

Finsterau.

Zum Vereinsausflug nach Salzburg hatten sich die Siedlerfreunde aufge-

und auf dem Weg dahin bereits

macht

im

fahrtsort "Maria Plain" einen Halt eingelegt. Am Zielort Salzburg ging es mit einer Stadtführerin u.a. am

Wall-

Schloss Mirabell vorbei und zum Geburtshaus und späteren Wohnhaus von Wolfgang Amadeus Mozart sowie zu mehreren kleineren



Vor dem Schloss Mirabell fanden die Finsterauer noch ein ruhiges Plätzchen für ihr Gruppenfoto.

Adventsmärkten, zum Dom und zum Festspielhaus. Aktiv sind die Siedlerfreunde mit Vorsitzendem Hans Kaulich aber auch zuhause, wo es an den Sonntagen an der Glühweinhüttebei der Maxhütte adventlich zugeht.

Für Essen und Trinken sorg-

hier ten Rosemarie Degenhart. unterstützt von Marianne Moosbau-Rosa Ranzinger und Chris-

Gever. Die kulturelle Seite des vergangenen Sonntagabends deckte der Kirchenchor Finsterau ab unter der Leitung von Wolfgang Köberl. Er verband die einzelnen Titel mit Hinweisen auf adventliche Bräuche.

hjk/Foto: pnp